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ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, 

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 

 

 
 
 
 

 
Lugar: Sala de reuniones de la 4ª planta del Centro Cultural “Carmen Alborch” 
Fecha: 19 de febrero de 2020 
Hora: 14:00 
 
Asistentes: 
 
Dª. Josefa Luján Martínez (Presidenta)  
D. Teodoro Núñez Asensio 
D. Antonio Arenas Almenar 
D. Martín Pérez Leal 
Dª. Ana María Julián Ruiz 
Dª. Carmen Lapeña Bueno 
Dª. Dolores Hortelano Ramón 
D. Fernando García Escorihuela 
D. Álvaro Jesús Galán Leal 
D. José María González Murgui 
D. Javier Gil Marin 
 
Secretario: D. Roberto Vallés Villena  
 

1. Aprobación del acta anterior. 
 
Se aprueba por unanimidad de los presentes el acta de la sesión anterior. 

 
 
La Sra. Luján le da la palabra a la Sra. Julián y esta contesta a preguntas de la Comisión 
anterior y dice que los Ayuntamientos podrán acreditar cursos oficiales, a través de la 
Conselleria y que ha concedido el permiso para obtener el A1 del valenciano, y tendrá 
la misma validez que el título de la Escuela Oficial de Idiomas. El curso será impartido 
por funcionarios del Ayuntamiento y de manera gratuita. La convocatoria estará a 
disposición en el departamento de Promoció Lingüística, y en aquella se establecerá 
el contenido de los requisitos. 
 
El Sr. Gandia pregunta si habrá más cursos. 
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La Sra. Julián responde que de momento solo este curso. 
 
El Sr. Gil pregunta cuándo será el inicio y el número de plazas. 
La Sra. Julián responde que la inscripción será del 11 al 20 de marzo, y la fecha de inicio 
será en el marzo, y las clases serán los miércoles de 4 a 6 de la tarde. 
 
Toma la palabra Sra. Luján y responde que los datos de asistencia al concurso de teatro 
ha sido de 160 personas. 
 
En cuanto a los datos de absentismo en primaria, la Sra. Luján responde que no se dan 
en primaria. 
 
Continua y dice que en lo referido a la queja del monitor del Colegio Ausias March, 
responde  que cumple con los requisitos, que la queja se dio fue porque dijo que iba 
a llegar tarde pero que lo tenía que haber comunicado al club, pero que no pasó nada, 
y que si ocurriera algo el Ayuntamiento se lo comunicaría. 
 
La Sra. Luján sigue y dice que, en cuanto a las obras del Edificant, que en el proyecto 
se contemplará el nuevo colegio y en el se verá si se implanta la línea de 0 a 3 años, 
que seguramente se implantará, y que es la Conselleria la que marca los requisitos y 
que cuando terminen de redactar el proyecto se verá. 
 
 
3. Ruegos y preguntas. 
 
Toma la palabra el Sr. Gil y pregunta sobre los campeonatos escolares deportivo que 
se organizan y las fechas durante el año 2020, así como los colegios que participan. 
 
La Sra. Luján responde que todos participan en todo lo que se oferta. 
 
El Sr. González toma la palabra y manifiesta que desea felicitar a la concejalía de 
Cultura, y al equipo de gobierno por la XXXVII edición del concurso de teatro. 
 
No habiendo otros asuntos, siendo las 14:10 horas, por la presidencia se levanta la 
sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretario, 
certifico.  
 
 
 

LA PRESIDENTA,  EL SECRETARIO, 

 
 
 


